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Protokollauszug 
Sitzung des Sportausschusses vom 08.10.2024 

 

 

Zu Ö 5 Sachstand Projekte Sport und Bewegung 
zur Kenntnis genommen 
 

 

Zu Beginn der Beratung teilt Herr Meiners mit, dass die beiden zu besetzende Planerstellen zeitnah ausgeschrieben 
werden, damit sie jetzt schnellstmöglich besetzt werden können.  
 
Im Anschluss berichtet Herr Kneer über die zahlreichen Projekte der Abteilung Grünplanung im Fachbereich Umwelt, 
welche in diesem Jahr begonnen und umgesetzt wurden sowie über die noch geplanten und laufenden Maßnahmen. 
Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.  
 
Herr Hangarter bedankt sich für den ausführlichen Vortrag. Der Vortrag zeige, wie vielseitig die Arbeit sei und wie 
viele Projekte angegangen werden. Umso wichtiger sei, dass durch die Besetzung der beiden Planerstellen weitere 
Unterstützung in den Fachbereich käme, damit auch Projekte wie der Bau der Kunstrasenplätze und Bouldern umge-
setzt werden können.  
 
Frau Fohn sagt, dass es viele Bürgeranfragen zu den Projekten gebe. Oftmals gehe es auch um Lärmbeschwerden 
durch die Sportanlagen im öffentlichen Raum. Es wäre daher interessant zu wissen, ob es einen Überblick gebe, bei 
wie vielen Anlagen hinsichtlich des Lärmschutzes verbesserungsbedarf vorhanden sei. 
 
Herr Meiners teilt mit, dass die wichtigsten Problembereiche durch die derzeitigen Projekte angegangen würden. Es 
gab zuletzt Schwierigkeiten an der Skateanlage im Moltkepark, die durch die Verlagerung behoben wurden. Auch in 
der Schagenstraße und am Kronenberg werde die Umsetzung der Maßnahmen zu Verbesserungen führen. Er weise 
jedoch auch darauf hin, dass nicht unbedingt jede Beschwerde auch berechtigt sei.  
 
Herr Dr. Nadzeyka fragt nach, ob es Erkenntnisse und Datenerhebungen gebe, wie oft die Sportanlagen, wie bei-
spielsweise die Calisthenicsanlagen, durch die Bevölkerung genutzt werden?  
 
Frau Prömpler sagt, dass es durchaus möglich sei, diese Daten zu erheben. Dies würde allerdings Geld kosten. 
Durch die Sportentwicklungsplanung gebe es jedoch eine gute Datengrundlage, die die Sportbedarfe im Stadtgebiet 
rechtfertigen.  
 
 
Beschluss: 
Der Sportausschuss nimmt den mündlichen Vortrag der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig 
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